





Analiza y resuelve el siguiente problema

Pedro lleva ahorrando mucho tiempo en el banco. Hoy en día tiene una buena cantidad de dinero y decide sacarlo del banco para invertirlo en cosas del hogar y su familia: Carlos saca del Banco \$38.906.495. Primero compra un comedor que le cuesta \$1.872.418. Luego compra una moto que tenía un costo de \$9.843.912. Luego compra una nevera, una estufa y un televisor, estos le cuestan \$2.728.681. y por ultimo decide irse con su familia de paseo para Cartagena, el viaje para todos le cuesta \$5.780.120. ¿Cuánto dinero le quedo a Carlos después de todas las compras que realizó?

+


-


Respuesta :

--